

# **Puluhan Rider Jetski World Championship Dari 30 Negara Guncang Danau Toba Parapat, Simalungun Bersyukur Jadi Tuan Rumah**

**Karmel - SUMUT.POSTMEDIA.ID**

Nov 15, 2024 - 17:50



SIMALUNGUN-Pemerintah Kabupaten Simalungun bersyukur tahun 2024 ditunjuk menjadi tuan rumah Aquabike Jetski World Championship. Gelaran hari ketiga Aquabike tersebut digelar di Parapat, Simalungun.

Sebelumnya Aquabike digelar di Karo, Dairi, Samosir, dan Toba. Namun pada tahun ini, Simalungun ditunjuk menjadi tuan rumah Aquabike.

"Kami sangat bersyukur karena pada tahun ini Aquabike merupakan tahun kedua, di tahun yang kedua ini Kabupaten Simalungun berkesempatan menjadi tuan rumah," kata Plt Bupati Simalungun Zonny di Pantai Bebas, Parapat, Simalungun, Jumat (15/11/2024).

Dengan ditunjuknya Simalungun menjadi salah satu tuan rumah Aquabike akan menarik wistawan mancanegara (wisman) ke wilayah tersebut, terutama Parapat. Zonny mengaku sebelum 1998, banyak wistawan mancanegara datang ke Parapat. Ia ingin mengulang hal tersebut.

Zonny mengajak para rider yang notabene berasal dari mancanegara dapat mempromosikan wilayah tersebut pada teman-temannya di luar negeri. Sehingga kunjungan wisatawan mancanegara meningkat.

"Kami sampaikan pada para rider bahwa Kabupaten Simalungun ini merupakan suatu destinasi yang ada di Kawasan Danau Toba, sebelum 1998 daerah ini banyak dikunjungi turis mancanegara, kemudian tentunya kami berpesan (pada rider) untuk memberikan informasi bahwa Danau Toba ini daerah yang cantik, kepingan surga,"kata Zonny Waldi

Salah seorang warga Simalungun, Rahmad juga bersyukur, balapan jetski internasional itu digelar di Parapat. Menurutnya, di Parapat harus sering digelar event-event besar untuk menarik wistawan datang ke Parapat.

"Harus sering sering diadakan ya, ini salah satu penarik wisatawan datang kesini, bukan cuma wiatawan lokal, orang luar negeri juga bisa tertarik datang kemari kalau ada event acara besar atau internasional,"kata Rahmad.

Senada dengan Rahmad, Novi Damanik juga mengungkapkan rasa senangnya saat tahu Parapat menjadi tuan rumah balap jetski internasional itu. Ia berharap Aquabike terus digelar di Parapat.

"Kita berharap terus diadakan disini setiap tahun, jadi ada tontonan untuk masyarakat dan wisatawan juga,"kata Novi.

Di Parapat - Simalungun Cup ini digelar kategori endurance. Parapat memiliki lintasan sepanjang 3,1 km. Parapat merupakan lokasi terkahir untuk kategori endurance sebelum memasuki balapan GP di Samosir pada 16-17 November 2024. Pada race pertama Parapat Simalungun Cup ini diikuti oleh 33 rider. ()